
Les jours, les semaines, les mois, les années 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Le pluriel des noms en -al, -au, -eu 
 Orthographe 

 

 

 

 

 

 

 

Les noms terminés par –au et –eu prennent un x au pluriel. 

 

Exemples :  

 

Des oiseaux, des bateaux, des noyaux, des jeux, des feux… 

 

Les noms terminés par –al font leur pluriel en -aux : 

 

Exemples : 

 

Des chevaux, des signaux, des généraux… 

 

Leçon 

Un oiseau 

Un cheval 
Des oiseaux 

Des chevaux 

 

 

 

 

 

 

 

Les noms terminés par –ou prennent un s au pluriel. 

 

Exemples :  

 

Des trous, des fous, des verrous, des clous, des sous… 

 

 Mais il existe sept exceptions qui prennent un x au pluriel. 

 

Des bijoux, des cailloux, des choux, des genoux, des hiboux, des joujoux, des poux 

Leçon 

Un trou 

Un hibou Des trous 

Des hiboux 

Le pluriel des noms en -ou 
 Orthographe 



 

 

 

 

 

 

 

 

Les noms qui se terminent par -s, -x ou -z au singulier ne changent pas au pluriel. 

 

Exemples :  

 

un nez  des nez 

une brebis  des brebis 

une perdrix  des perdrix 

 

Leçon 

Le pluriel des noms en -s, -x, -z 
 Orthographe 

une souris des souris 


